

EL ALCALDE DE CIUDAD REAL APUESTA  
POR EL MODERNO DESARROLLO DE LA CAPITAL

# Francisco Gil-Ortega

*"Tenemos que ser capaces de construir nuestro futuro"*



Gabinete de Alcaldía

**H**oy por hoy Ciudad Real cuenta con grandes condicionantes para iniciar un futuro prometedor, lleno de proyectos modernos y con iniciativas que hasta la fecha nunca se habían visto. Su alcalde desde hace diez años tiene muy claro cuáles son los puntos fuertes de la capital y aún más, cuáles son los débiles y en los que se debe incidir desde todas las posturas. Para **Francisco Gil-Ortega** la ciudad merece un respeto no solo en Castilla-La Mancha, también debe ser entendida y admirada en España porque considera que, actualmente, Ciudad Real es la capital con más iniciativa de la región.

*El alcalde de la capital tiene claro que la ciudad está en un momento óptimo para el despegue aprovechando las iniciativas privadas y públicas que pondrán a Ciudad Real en la primera línea del desarrollo industrial y económico*

El **alcalde** se muestra sereno y con una amplitud de miras que van más allá de los hechos presentes. Defiende el futuro de su ciudad bajo el lema de la modernidad, la actualidad y la confianza